

アシストネットだより

珠算の授業を1/29(火)、1/31(木)に篠崎孝一様が講師に、ボランティアとして斎藤真澄さん、関根佳子さん、田辺紋子さん、関口浩子さんにサポートしていただき、3年生と4年生で実施しました。児童は、そろばんが初めてで、興味深く意欲的に取り組んでいました。



リサイクル品回収の御礼

1月20日(日)のリサイクル品回収にご協力いただきましてありがとうございました。おかげさまで、地域や保護者の方からたくさんのお問い合わせが集まりました。



収益金 150,129円

収益金は、PTA活動や児童の教育に大切に使わせていただきます。

小中一貫教育研究 第7回研修会開催

1月11日(金)に今年度第7回目の研修会を行いました。小学校では小川先生の1年生算数の授業「同じかずにわけよう」、中学校では小林先生と小学校の秋澤先生のチームティーチングで2年生理科の授業「電流の正体を探ろう」が実施されました。

児童、生徒は意欲的に楽しく授業に参加していました。



放課後、授業研究会を行い、それぞれ話し合った結果を発表しました。算数では発問の工夫について議論が交わされ、理科では、小学校の復習を小学校の先生が行って効果的だったとの感想が聞かれました。

教育委員会の関口俊之先生から、算数の発問の工夫で子どもの気づきを引き出したことや、中学校の授業で、小学校の復習ができたことは意味があったとの講評を頂きました。

【学校の活動から】

学力テスト実施



1月9日(水)に、6年生が市一斉実施の学力テストを行いました。また、1年生から5年生は各学年で校内学力テストを実施しました。

今までの学習の成果を検証し、今後の教育活動に役立てていく予定です。

中国浙江省 金華市友好交流事業

平成2年から行われている、中國金華市との国際友好交流事業で、昨年度訪問団が来日した際、さらに友好の輪を広めるための交流活動を浙江省全体で行いたいとの申し出がありました。

そこで、交流締結文書の調印を行うことになり、国際交流協会、市総合政策部、教育委員会の担当の方においで頂き、1月15日の火曜日に調印式を行いました。今後、さらに交流活動を推進していきます。

第3回避難訓練実施



1月25日(金)

非常時への対応をするため、毎週実施する避難訓練を実施しました。児童は放送を聞き、自主的に素早く避難することができました。

平成25年度登校班編成会議



1月18日(金)朝の活動

6年生が中心となって、来年度の登校班を決めました。これで、新1年生も安心して登校できます。

お知らせ

皆川城東小学校のホームページが新しくなります。今まででは、各学校ごとに独自に作成していましたが、市として統一して見やすくなりました。4月から本格運用になりますが、現在内容を構築中です。

「[栃木市教育ポータルサイト](#)」で検索すると栃木市の全小中学校のホームページが見られます。